

Ultima Hora
31-3-92

~~Robo del~~ manto por aclararse

■ Un ciudadano norteamericano, identificado como George Brew, es el principal sospechoso del robo del manto de Paracas, según lo denunció ayer el diputado aprista, Cristóbal Campana Delgado, miembro de la Comisión de Educación de su cámara.

El referido parlamentario sustentó su denuncia en que Drew trabajó en una embajada extranjera en nuestro país durante varios años, tiempo en que fue involucrado en un caso de tráfico de objetos arqueológicos.

"Drew fue visto hace algunos días en La Paz y coincidentemente ahora que se ha suscitado este escándalo del robo del manto de Paracas él está en esa nación que es utilizada como 'puente' en el contrabando de restos históricos y culturales precolombinos del continente", precisó el parlamentario.

Asimismo, denunció que las investigaciones se encuentran enmarañadas por las contradicciones en cuanto a los nombres de quienes tenían acceso a las llaves del almacén del Museo Nacional de Antropología y Arqueología.

Precisó que, Ana Mujica, quien denunció el robo del manto de Paracas, y el director del museo, Hermilio Rosas La Noire, proporcionaron los nombres de siete personas, pero dos de ellos no coinciden con los de quienes estuvieron al cuidado de esa reliquia precolombina. UH.

